

四年ぶりの「桜まつり」を終えて

第24回桜まつり実行委員長 藤寿 紫峰



すこやか体操

令和5年4月1日(土)・2日(日)の両日、久しぶりの桜まつりを開催する事ができました。

四年も経つと自然の成長もあり、桜の枝もかなり変化がありました。そして、開催二日前に会場確保の為に現地で色々と控室に使用するテントの配置をイメージしておりましたが、今年から業者さんによる設置となり、実際は全く違い、桜の枝を傷めない様にテントの向きを変えざるを得ませんでした。四年前に開催した時と全く違う控室配置となり、色々と意見が出ておりましたが、最終的には「桜の枝に聞いてください」ということになりました。

さて、二日間晴天の中(土曜の後半に数分小雨が降りましたが)、舞台の方は桜吹雪をあびながら、参加15団体の皆様には思いっきり楽しんで頂けたと思います。また、客席は以前のブルーシート敷きから100脚の椅子席としましたが、利用された観客から「足が悪く以前は利用できなかったけれど、今回は椅子に座ってゆっくり観る事ができました」という数件のご意見を頂きました。客席周りを紐で囲い、出入り口を設け、そこで来場者用に消毒液を置き、コロナ感染予防の措置もしっかりと…

四年ぶりの開催で、以前開催していた時にはできていた事が色々抜けてしまい、出演団体の皆様にはご迷惑をお掛けしたことが多々有ったと思います。環境センター内の駐車場係を急遽メール発信でお願いしたり、各団体から多くのスタッフを出して頂いたのに、仕事がなかつたり…舞台・テント設営もかなり時間がかかり、予定通りに開演できるのか冷や冷やしながらあっちこっち動いておりましたが、気が付いたら開演しておりました!

他にも、オープニングで「おりぴい」の出演が間に合わなかったなど、色々ありましたが、二日間無事に終える事ができました。四年間じっと我慢していた桜まつりを開催出来て良かったです…これで、やっと実行委員長から開放されます。



狭山市新舞踊連盟



狭山市日本舞踊連盟



櫻川流江戸芸かつぽれ



さやま太鼓



狭山市三曲連盟